

**Dringliche Interpellation SVP-Fraktion:
«Führungs- und Personalprobleme in der Staatskanzlei?»**

In letzter Zeit wurde von verschiedener Seite die Art und Weise der Amtsführung innerhalb der Staatskanzlei thematisiert, nicht zuletzt im Zusammenhang mit den personellen Wechseln auf der Ebene der Parlamentsdienste und des parlamentarischen Kommissionsdienstes. Die Rede ist von einem angespannten Arbeitsklima und einer nicht immer den heutigen Ansprüchen entsprechenden professionellen Führung. Ebenso soll die Anzahl der vollzogenen oder erwarteten Kündigungen aussergewöhnlich sein.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat die Regierung Kenntnis von Vorkommnissen innerhalb der Staatskanzlei mit negativen Auswirkungen auf das Arbeitsklima, insbesondere im Zusammenhang mit den jüngsten Personalentscheiden?
2. Wenn ja, welche Massnahmen wurden getroffen?
3. Gibt es eine ungewöhnliche Häufung von Beschwerden seitens des Personals der Staatskanzlei gegenüber der Führung der Staatskanzlei?
4. Wie viele Kündigungen wurden in den letzten fünf Jahren von Mitarbeitenden der Staatskanzlei eingereicht oder ausgesprochen und wie lange waren die betroffenen Personen in der Staatskanzlei beschäftigt?
5. Wie ist der Stand der Dinge in Bezug auf die Nachfolge innerhalb des parlamentarischen Kommissionsdienstes? »

24. Februar 2014

SVP-Fraktion